
Echirolles le 10 novembre 2014

Réunion  du  conseil  d’administration du  7 novembre 2014

Présents : Michel BOUYNEAU – Jacques BURATTI  –  Monique CHABERT  –  Nicole CORVI  –  Enza DESCOMBES  –  
Solange DESPATYS  – Jean Claude FERNET – Jeannine GAUBERT  – Josette Gilbodon Bert  –  Jean Michel GIRARD  
–  Roman GOMEZ  –  Jacques GRANDJEAN  –  Michèle LANTELME  –  Raphaël MARTINEZ  – Raymond MOUGEL  –
Jean Pierre PAISSAUD   –  Noëlle PONSOT  –  Maurice RIVIER  –  Chantal SCARINGELLA  –  Gisèle SERRE

Absents/excusés : Jocelyne BEJUY  –  Jacques CASTAGNER – Michel GIRARD  

Remarque : en raison d’impératif pour Maurice Rivier, l’ordre du jour est modifié comme suit.

Ordre du jour:
1 - Election du bureau
2 - Point sur la saison automne 2014
3 -  Bilan de l’assemblée générale du 5 novembre 2014
4 - Remarque et approbation du compte rendu du CA du 8 octobre 2014
5 - Formations animateurs raquettes à neige
6 - Questions diverses.

Ce conseil d’administration est ouvert par la doyenne d’âge des administrateurs, Jeannine GAUBERT en attente de la 
constitution du bureau. Elle souhaite la bienvenue à la nouvelle administrative élue à l’assemblée générale, Josette 
Gilbodon Bert

1 – Election du nouveau bureau

Jeannine GAUBERT procède à l’élection du nouveau bureau à mains levées
Président d’honneur : Jacques CASTAGNER 

Elu(e)s à l’unanimité :

 Président   : Jean Michel GIRARD    

 Vice-présidence : Nicole CORVI

 Trésorier : Maurice RIVIER    

 Trésorier adjoint : Enza DESCOMBES    

 Secrétaire : Monique CHABERT  

 Secrétaires adjointes : Chantal SCARINGELLA  –  Jeannine GAUBERT 

 
Remarque : Enza Descombes ne souhaite pas prendre le poste de trésorier si Maurice Rivier venait à le quitter.

Les autres membres sortants du bureau et candidats : 

 Michel BOUYNEAU et  Raphaël MARTINEZ,  sont élus à l’unanimité 

Le bureau étant constitué, la réunion du CA se poursuit sous la présidence de Jean Michel GIRARD. Jean Michel Girard
remercie les membres  du CA de leur confiance. Il précise qu’il continuera à mener la présidence sur la base des 
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valeurs de Montagne Evasion. Il œuvrera à maintenir la cohésion à l’intérieur des instances de l’association et à 
permettre à celles-ci de jouer tout leur rôle 

2 – Point sur la saison d’automne
2-1-1 Randonnée semaine

Rappel : MARDI JEUDI
JOURNEE

JEUDI ½
JOURNEE

Inscriptions au forfait 41 34 51
Inscriptions à la sortie 47 38 46

6 sorties ont été faites les mardis et jeudis
Mardi moyenne de 44 max : 53 mini : 24 Participation : 70 %   
Jeudi jour moyenne de 45 max : 55 mini : 38 Participation : 77 %
Jeudi ½  jour  moyenne de 57 max : 69 mini : 39 Participation : 72 %

Des sorties supplémentaires sont prévues le jeudi jour avec rassemblement du mardi  et le jeudi ½ jour si le 
nombre de participants est suffisant
Remarque : l’automne a particulièrement été pluvieux surtout le mardi. La 5ème rando, nous avons effectué  
l’aller/retour en car sans randonnée. Pour les participants à cette sortie, la sortie supplémentaire sera gratuite.

2-1-2 Randonnée WE
6 sorties effectuées et des annulations soit par météo soit par manque de participants
Résultats un peu décevant en sachant qu’au départ il y avait plus de 30 inscrits et qu’au final les sorties se sont 
faites entre 4 et 8 personnes

2-1-3 Bilan financier
RECETTES DEPENSES RESULTAT

Mardi 2 832.50 2 834.16 -     1.66

Jeudi journée 2 314.00 2 567.57 - 253.57
Jeudi ½ journée 2 892.00 2 148.06              743.94
Sorties week-end 16.00 178.80   -       14.80
RESULTAT A CE JOUR 8 202.50 7 771.79        +     430.71

Remarque : les chiffres du jeudi jour et jeudi ½ jour sont modifiés, par rapport à ceux présentés au CA.  Une 
erreur d’affectation de recettes du jeudi ½ jour sur le jeudi jour  a été constatée après vérification.

2-2 Gymnastique
30 inscrits dont 7 animateurs et 1 membre du bureau et 4 nouvelles personnes
6 séances réalisées 
Moyenne de participant : 23 personnes. Cela représente un taux  de participation de 77 % 
L’année a très bien commencée avec une bonne participation et une bonne ambiance. En l’absence de Jean 
Pierre, Jean Claude Rave, Raphaël Martinez et Bernard Manent prennent le relais

2-3 Marche nordique
Très bon début de l’activité. L’ensemble des participants sont satisfaits de l’activité et de son encadrement.

3 – Bilan de l’AG

- Cette année la participation des adhérents est sensiblement identique aux 2 années précédentes : 135  
présents, 61 pouvoirs et  196 votants. A l’AG de  2013 : 147 présents, 143 votants et 56 pouvoirs soit 180 
votants 

- Cette participation importante est très positive pour notre association. Elle montre le fort intérêt  des 
adhérents  au fonctionnement de l’association

- Le président souligne qu’il a eu  beaucoup d’échos positifs sur cette AG. Dans l’ensemble les adhérents sont 
satisfaits de son déroulement. Le montage diapo était parfait et très  bien accompagné par les commentaires. 

- Un applaudissement à Jacques Grandjean pour son excellent  et important travail  d’animation pour cette AG
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- Le temps de parole raccourci sur le bilan, a été fort apprécié… moins de chiffres et les diapos relataient bien 
ces activités

- Concernant les échanges avec les adhérents, le président souligne que lorsqu’une décision est prise en CA, elle
devient le bien commun de tous les administrateurs et de l’association et qu’elle doit donc être portée par 
tous.  Cela vise en particulier la question posée sur  la prise en charge  des animateurs durant les séjours. Le 
président a rappelé aux adhérents présents les décisions du CA de juin.

- Buffet très apprécié, mais avec peut-être une sensation de manque ?

4 -   Remarque et approbation du compte rendu du CA du 8 octobre 2014

- Aucune remarque, donc ce CA est approuvé à l’unanimité

5 – Formation animateur raquettes à neige
- La FFMM organise, comme chaque année,  un  stage d’animateurs raquettes. Le CA souhaite que deux 

animateurs y participent comme cela se pratique depuis deux ans. Nicole Corvi  et Raphaël Martinez étaient 
candidats mais les dates ne conviennent pas à leurs disponibilités. La proposition sera faite à la réunion des 
animateurs

- GPS : une formation sera organisée par Jean Michel Girard et Michel Bouyneau
- DVA : la date de cette formation sera établie lors de la réunion des animateurs

6 – Questions diverses

- La fiche des séjours doit être refaite est soumise à l’approbation du CA, elle devra comporter : le nom des 
organisateurs et des accompagnateurs nécessaires pour la bonne marche du séjour – le type d’hébergement – 
en pension ou ½ pension – si un guide est intégré dans le séjour – etc.…

- Noëlle Ponsot demande quel est le rôle d’un animateur en séjour ?
 Cela concerne un séjour très précis, le président  propose une rencontre avec le responsable de ce séjour

- Relevé des inscriptions au répondeur  pour l’hiver : Enza Descombes – Jean Claude Fernet – Michèle Lantelme 
–  Gisèle Serre

- Pour le journal, Roman demande IMPERATIVEMENT de lui faire parvenir RAPIDEMENT les articles que l’on 
souhaite voir paraitre 

- L’envoi des programmes : vendredi 28 novembre 2014

- Inscriptions des activités d’hiver : le jeudi 11 décembre 2014

Relevé de décision :

 Le principe d’une  formation animateur raquettes pour 2 animateurs  est accepté à l’unanimité. Elle sera 
proposée  aux animateurs lors de leur prochaine réunion

 Une formation GPS sera mise en œuvre par JM Girard et Michel Bouyneau

 Dans le cadre du remplacement de Jacques Grandjean, un groupe de travail sera créé. Il est  composé pour 
l’instant de Bouyneau Michel, Raphaël Martinez, Jacques Grandjean, Jean Michel Girard. Il sera proposé  à 
Marc Moret et à Christian Bourdaret de rejoindre ce groupe. Dans un 1er temps il s’agit d’établir un cahier 
des charges pour la création d’un site internet de l’association

 Fiche de séjour à mettre à jour.

P r o c h a i n c o n s e i l d ’a d m i n i s t ra ti o n

Le  mercredi  21 janvier  2015
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